

令和2年4月13日

保護者様各位

ベビーエンゼル保育園  
園長 倉石麻由子  
ベビーエンゼル八千代中央保育園  
園長 境野 紀子

### 緊急事態宣言発令後の保育園等の対応について

日頃より保育運営にご理解ご協力いただき感謝いたします。

さて、4月10日（金）八千代市より、**市内私立認可保育施設の在園児より新型コロナウイルス感染が確認されたことが発表され**（当該園は、当園及びエンゼルグループの保育園ではございません。）また、先日は八千代市役所職員の感染も確認されたとの発表もあり、いよいよ身近になってきたと感じざる負えない状況になってきました。

現時点では、4月13日（月）より基本8時から17時の保育でご協力いただいているところですが、先にお伝えしましたように八千代市内での感染も増えてきていることから、新型コロナウイルス感染拡大防止及び在園児の健康と安全確保の為、**保護者の両方が医療従事者及び緊急を要する職業（社会福祉施設、警察、消防、ライフライン維持にかかわる職業）以外のご家庭の方には保育利用の自粛をお願いしたいと思**います。つきましては**家族、また会社の方にもご相談をいただき出来る限りのご協力をお願いいたします。**

各ご家庭により様々な事情もあることとは思いますが、今はなにより子どもたち、家族の命を優先しご理解ご協力を頂けたらと思います。

また、園児および同居家族に発熱、倦怠感等の体調不良の方がいる場合は、登園を控えていただき、ご家庭等での保育をお願いすることとします。

なお今後、児童やその家族、保育士等の職員の発症が確認された場合、また行政から要請があった場合は、児童等の健康と安全面の配慮、感染症拡大防止の観点から、保育園休園の措置をとる可能性がありますので、あらかじめご了承くださいますようお願いいたします。